

40 Jahre Abenteuerspielplatz Troisdorf

Von Alexander Kohns

24. Juni 2024, 12:00

Abenteuerspielplatz

Am 15. Juni feierte der Abenteuerspielplatz Troisdorf (/sites/kjabonn/fachbereiche/okja/troisdorf/abenteuerspielplatz/) seinen 40. Geburtstag. Rund 40 Kinder und Jugendliche kamen zusammen, um dieses besondere Jubiläum gemeinsam mit den Mitarbeitenden zu begehen. Die Veranstaltung war ein lebendiges Fest der Vielfalt und Freude, das die langjährige Bedeutung des „Abenteuers“ für die Gemeinschaft widerspiegelte.

Die Feier begann mit einem herzlichen „Happy Birthday“, gesungen in verschiedenen Sprachen wie Deutsch, Englisch, Türkisch, Albanisch, Italienisch und Arabisch. Diese multilinguale Darbietung betonte die kulturelle Vielfalt, die den Abenteuerspielplatz prägt und bereichert. Ein Highlight des Tages war das Bühnenprogramm, das von den Kindern gestaltet wurde. Selbst die beiden Esel, Emil und Felix, schauten interessiert zu und trugen zur fröhlichen Atmosphäre bei.

Nach dem Programm folgte der Anschnitt einer riesigen und leckeren Torte, die von Miriam Klöfer eigens für die Feier kreiert wurde. Die Torte war nicht nur ein kulinarisches Highlight, sondern auch ein Symbol für die Zusammengehörigkeit und den gemeinschaftlichen Geist des Abenteuerspielplatzes. Anschließend erinnerten Geburtstagsspiele wie vor 40 Jahren an die Anfänge des Spielplatzes. Diese Spiele vermittelten den jüngeren Besuchenden einen Eindruck davon, wie ihre Eltern und Großeltern hier spielten und ihre Freizeit verbrachten.

Die 40-Jahr-Feier des Abenteuerspielplatzes Troisdorf war ein voller Erfolg und zeigte eindrucksvoll, wie wichtig dieser Ort für die lokale Gemeinschaft ist. Die Stammbesuchenden und das Team freuen sich auf viele weitere Jahre voller Abenteuer und gemeinsamer Erlebnisse.